

TRANSCANADA PIPELINES

111 - 5th Avenue S.W.

Calgary, Alberta

Canada T2P 3Y6

Tel: (403) 267-8500-01-07 Fax: (403) 267-8502

Energy

The Commonwealth of Independent States (CIS) has the world's largest natural gas transportation system: TransCanada has the most efficient. TransCanada, in joint ventures with the CIS, could develop projects to lower fuel consumption, increase operating efficiency and gas deliveries, and generate electric power from waste heat. The company's expertise includes all aspects of pipeline design, installation, operation and control.



TRANSCANADA PIPELINES

115 - 5th Avenue S.W.

Calgary (Alberta)

Canada T2P 3Y6

Téléphone : (403) 267-8500-01-07 Télécopieur : (403) 267-8502

Énergie

Alors que la Communauté des États indépendants (CEI) possède le plus important système de transport de gaz naturel au monde, la société TransCanada en possède le plus efficace. Des coentreprises entre les deux leur permettraient de mettre en oeuvre des projets visant à réduire la consommation en combustibles, à rendre l'exploitation des gaz plus efficace, à augmenter le volume des livraisons, et à produire du courant électrique à partir de l'énergie résiduelle. Les compétences de TransCanada touchent à tous les aspects de la conception, de la pose, de l'exploitation et du contrôle des pipelines.